

## 2020年度クリスマス会アンケート

クリスマスコンサートに参加して、お子様は楽しんでいましたか？該当する番号に○をつけてください。

健生保育園 参加人数 16名

アンケート回答人数 16名

①楽しんでいた 15名

②どちらとも言えない 1名

③楽しんでいなかった 0名

・緊張していましたが、本人的には上手にできました！と嬉しそうでした。コンサート以降も歌って聞かせてくれます。

・緊張して泣けちゃったのと言っていました。泣きながらもきちんと移動して、一生懸命踊りもしてがんばっていたと思います。こちらまで泣きそうになりました。

・たくさんの制約がある中とても楽しい会を開いてくださりありがとうございました。歌詞の意味はわからないかもしれませんが、一生懸命「きよしこの夜」を歌っている姿がいつもかわいいです。

園で学ぶことが大変多くて感謝にたえません。

・クリスマスコンサートの意味が分かっていなかったなので、お父さん、お母さんも見に行くよ！と言うと嬉しそうにしていました。当日の雰囲気等で理解したのだと思います。

お友達とみんなで、たくさん頑張って練習したんだなと思い、当日は感動してウルッと来ました。5歳児さんがしっかり横で歌っているのをみて、うちの子もこう育ってほしいなと思いました。

・とても緊張したと話していました。コンサートのあとは、とても充実した表情をしていたので良かったです。本人は、もっと練習すればよかったと話していました。

・手話を上手にやっていて感動しました。手話をするのが中々ないので、歌をうたいながら、楽しく体験できてよかったと思います。みんなで頑張っていて楽しそうでした。

・大変な中開催していただき、成長もみれて思い出ができました。ありがとうございました。

・家でも何度も練習して、みんなに見せてくれていました。本番も周りに気遣いながら、披露する姿に成長を感じました。コロナ禍で色々と制限がある中先生方の工夫で楽しい時間が過ごせているようです。

本人も上手にできたと喜んでいました。ありがとうございました。

・来年の抱負を一人ひとり言っていたのは、素敵だなと思いました。とても楽しいコンサートで親も子も楽しめたコンサートでした。「サッカーが上手になりたい！！」家に帰ってからも言っていました。(笑)

・成長が感じられました。発表中に険しい表情をしていましたが、とても楽しかったようです。親も楽しませてもらえビデオを見た父や祖父母もとても喜んでいました。来年の抱負をぜひ守ってもらえればと思います。ありがとうございました。

・練習期間中、家でも黒猫のタンゴを口ずさんだり、ジングルベルの歌詞を書き出したりしており楽しみにしている様子や練習を頑張っていることがうかがえました。当日はこれまで見たこともないような真剣な表情で練習したこともしっかりやりきれたものと思われ、家庭ではわからなかった成長の様子を垣間見ることができました。

・毎日毎日クリスマス会を楽しみにしている様子でした。あと何回寝たらクリスマス会？と聞かれたり色々なクリスマスソングを毎日歌って聞かせてくれました。本番当日も元気に大きな声で歌えていて本人も満足している様子でした。

・一生懸命練習をしてきたのを皆に見てもらえて嬉しかったと言っていました。コロナにより行事がなくなり、子どもの姿を見ることもなくなっていたので、今回のコンサートは、開催して頂き感謝しております。いつもはウロウロ、ダラダラしていることが気になりますが、保育園ではちゃんとできているなと思いました。下の子が「僕もやりたかったなあ」と言っていました。

・自分から感想を伝えることは、難しいようですが頑張ったね！と伝えると「うん！！」と嬉しそうでした。当日歌ってくれた歌は、毎日家や出先でも口ずさんでおり、保育園で一生懸命練習していることが伝わってきました。本人は緊張しながらも踊ったり、演奏することができていて短い時間のコンサートでしたが、充実した時間を過ごすことができました。このような状況の中貴重な機会を設けてくださりありがとうございました。

子どもたちが頑張っている姿を見て、感動しました。

ずっと下を向いていましたが、最後の方で笑顔が見れたので安心しました。本人もとても楽しかったと話してくれ、「見に来てくれてありがとう」と言ってくれました。

#### 保育園からのコメント

新型コロナウイルス禍の中今年度は、3歳児グループ、4、5歳児グループと密を避けてクリスマスコンサートが開催いたしました。保護者様には開催場所も屋外（園庭）また平日開催ということで何かとご不便をおかけしましたが、ほぼ全園児の保護者様にご参加いただきありがとうございました。子供たちも保護者の方たちが見に来てくれることで緊張とワクワクの両方の気持ちでいっぱいだったようです。練習の様に歌えなかった子ども、練習以上に歌えた子どもクリスマス会を終えての感想はどの子ども「楽しかった！！」でした。その一言で今回のクリスマスコンサートを開催した大きな意味はあったかと思えます。

来年はコロナウイルスも落ち着き、みんなで色々なことができることを願うばかりです。